



MADRUGADA ANGUSTIANTE Y VIOLENTA

Más de 20 disparos sacuden la tranquilidad de villa Puertas del Sol tras violento ataque

MARTHA HECHERDORSF
Ovalle

Un violento ataque con arma de fuego ocurrido la madrugada del jueves ha provocado gran preocupación e incertidumbre entre los habitantes de la villa Puertas del Sol, en Ovalle. De acuerdo a la denuncia ciudadana recibida, cerca de las 02:30 horas, al menos tres sujetos habrían efectuado más de 20 disparos en la cuarta etapa del conjunto habitacional.

EL RELATO DE UN TESTIGO PRESENCIAL

"Eran alrededor de las 2:25 de la madrugada cuando nos despertamos con un estruendo de disparos. Calculo que fueron entre 20 y 30 tiros. Tres personas bajaron de un vehículo Kia Río Blanco, polarizado y comenzaron a disparar primero al auto, y luego hacia las casas. Fue un momento muy angustiante, porque en estas viviendas viven familias tranquilas. Por suerte, nadie resultó herido, pero el miedo quedó clavado en todos", comentó un testigo.

"El auto llevaba aproximadamente cuatro meses sin movilidad y ellos llegaron directamente a balearlo y dispararon a todo lo que pudieron", explicó el vecino, quien agregó que este tipo de violencia es inédita en el sector. "Aquí vive gente de bien, familias con niños y es difícil entender que algo así haya pasado", aseguró.

En todo caso, el testigo destacó la rápida intervención policial. "Carabineros llegó súper rápido. En minutos cercaron el pasaje, entrevistaron a las familias afectadas y estuvieron toda la noche haciendo guardia y realizando las investigaciones pertinentes", explicó.

Sin embargo, el impacto emocional entre los vecinos persiste. "La gente está muy asustada, pensamos que estos tipos podrían volver. Por eso nos estamos organizando con alarmas comunitarias y grupos de WhatsApp para avisarnos cuando haya personas o vehículos desconocidos", relató.

JUNTA DE VECINOS

Yasna Aedo, presidenta de la Junta de Vecinos de Puertas del Sol, expresó la profunda preocupación que genera este ataque en un barrio que antes era tranquilo. "Está toda la población consternada con lo que sucedió. Esto cambia todo el switch de los vecinos, se suponía que era un sector tranquilo, alejado de la ciudad. Muchos eligieron vivir aquí por la tranquilidad que

Más de 20 disparos fueron percutados durante la madrugada en la cuarta etapa de la villa, en la capital limarina. Carabineros realizó peritajes, mientras que la comunidad exige mayor seguridad.



Personal de la Sección Criminalística de Carabineros realizó peritajes en el pasaje de la cuarta etapa de la villa Puertas del Sol, donde la madrugada del jueves se registró un violento ataque con disparos que afectó a varias viviendas.

existía", señaló.

Aedo indicó que si bien anteriormente habían ocurrido robos e incluso la presencia de falsos policías en el sector, "la delincuencia así tan violenta como esto, no se había visto". En cuanto a las causas del ataque, explicó que la comunidad solo maneja versiones informales. "Esto que pasó genera temor y sensación de incertidumbre. Hasta ahora no se sabe por qué pasó, solo hay hipótesis y rumores de que podría ser un ajuste de cuentas, pero nada confirmado", comentó.

INVESTIGACIÓN EN CURSO

Desde Carabineros indicaron que la Sección Criminalística de la región se trasladó a Ovalle para realizar la investigación pericial en las viviendas y el vehículo afectados. "Se logró levantar abundante evidencia balística, como también esclarecer la dinámi-

ca de los disparos. Las evidencias recolectadas serán analizadas en nuestros laboratorios, con la finalidad de establecer la identidad de las armas de fuego utilizadas y averiguar si estas se encuentran involucradas en otros delitos", señalaron desde la institución.

HECHOS AISLADOS VINCULADOS AL NARCOTRÁFICO

Desde el municipio de Ovalle, la directora de Seguridad Pública, Hortensia Flores, calificó este tipo de episodios como "hechos aislados", aunque vinculados principalmente al narcotráfico y las recillas derivadas de este fenómeno.

Asimismo, Flores destacó la importancia de la colaboración vecinal para enfrentar estos delitos. "Pedimos a las personas que sean testigos de estos hechos o que sepan sobre puntos de

ERAN ALREDEDOR DE LAS 2:25 DE LA MADRUGADA CUANDO NOS DESPERTAMOS CON UN ESTRUENDO DE DISPAROS. CALCULO QUE FUERON ENTRE 20 Y 30 TIROS. TRES PERSONAS BAJARON DE UN VEHÍCULO KIA RÍO BLANCO, POLARIZADO Y COMENZARON A DISPARAR PRIMERO AL AUTO, Y LUEGO HACIA LAS CASAS"

TESTIGO

venta de drogas, que hagan la denuncia anónima en el *4242 o se dirijan a la Oficina Comunal de Seguridad Pública y nos entreguen los antecedentes. Nuestro personal puede formalizar la denuncia y así contribuir a erradicar este problema", enfatizó.

AUTORIDADES INSISTEN EN DENUNCIAR PARA FORTALECER LA SEGURIDAD

Eduardo Alcayaga Cortés, delegado presidencial de Limarí, lamentó los hechos que han conmocionado a la comunidad de Puertas del Sol y reconoció la preocupación que esto genera en las familias del sector. "Somos enfáticos en señalar que como gobierno estamos priorizando la Seguridad Pública, en un trabajo mancomunado de toda la institucionalidad del Estado", aseveró.

En tanto, Adio González, seremi de Seguridad Pública, afirmó que "estamos en conocimiento de la situación que ocurrió y por eso quiero dejar en claro que seguiremos trabajando mancomunadamente con las policías y el equipo de seguridad del municipio. Sin duda, acá lo más probable es que esté involucrada la droga, por la forma de operar de este grupo, así es que seguiremos dándole prioridad a los planes regionales y comunales. Seguiremos coordinados con las policías y el municipio". Además, añadió que "sabemos que son hechos que preocupan, pero queremos que los vecinos sepan que estamos trabajando para evitar incivildades".